Este incremento supone un 2% menos que el experimentado por la inversión crediticia

## La captación de depósitos creció un 13% hasta junio

Las cajas de ahorros concentran el 55% de los 2,6 billones de pesetas contabilizados en Castilla-La Mancha

Provincia	<u>Bancos</u>	<u>Cajas</u>	Cooper.	<u>Total</u>
Albacete	758	1.564	576	2.898
C. Real	1.060	1.891	526	3.477
Cuenca	628	1.669	401	2.698
Guadalajara	513	1.192	70	1.775
Toledo	1.691	2.518	965	5.174
C-LM	4.650	8.834	2.538	16.022

Paloma, 1 - 13001 CIUDAD REAL Tel.: 926 25 67 87 - Fax: 926 25 68 03

F. J. LLANA NIETO

C-LM

Castilla-La Mancha está volviendo paulatinamente a su tradicional imagen de comunidad autónoma ahorradora y así, durante el primer semestre la captación de depósitos por parte de las entidades financieras que operan en la región ascendió a 2,66 billones de pesetas, lo que representa un aumento del 13% respecto al mismo periodo del año anterior. Este crecimiento supone dos puntos menos que el registrado por la inversión crediticia, que en los seis primeros meses de 2000 se incrementó en un 15%, según datos facilitados por el Banco de España.

El cambio en el tratamiento fiscal de los fondos de inversión, que les hizo perder gran parte de su atractivo, se ha dejado notar en la actividad financiera en la región, ya que en el primer semestre del pasado año el número de depósitos se había incrementado en tan sólo un 7,75% respecto a 1998, es decir, casi la mitad que el experimentado en este año.

Por tipos de entidad, las cajas de ahorros continúan manteniendo su papel predominante en la captación del ahorro de los castellano-manchegos a través de estos instrumentos tradicionales. De los 2,6 billones de pesetas en depósitos autónoma con mayor hasta junio, estas entidades concentraban el 55% -1,47 billones-, mientras que el resto se repartía entre bancos y cooperativas de crédito, con 773.695 y 422.288 millones de pesetas, respectivamente.

El hecho de que la tercera parte de las

sucursales bancarias estén ubicadas en la provincia de Toledo hace que sea allí donde se concentre la actividad financiera y, por consiguiente, donde más depósitos se hayan contabilizado en el primer semestre. Durante este periodo, el importe de estos productos del pasivo ascendieron a 860.881 millones de pesetas en la citada provincia, casi trescientos mil millones más que en Ciudad Real, donde se registraron 578.857 millones de pesetas. Después le siguen Albacete, con 482.353 millones; y Cuenca y Guadalajara, con 449.076 y 296.999 millones de pesetas, respectiva-

Del total de depósitos contabilizados en Castilla-La Mancha durante el primer semestre, el 50% eran a plazo, el 32% de altorro y el 18% restante a la

A nivel nacional, el conjunto de depósitos captados hasta el pasado mes de junio ascendía a 79 billones de pesetas, lo que supone un incremento del 10,6% respecto al mismo periodo del año 1999. Esto significa que Castilla-La Mancha concentra el 3,38% del total de España, siendo la octava comunidad número de depósitos de administraciones públicas y otros sectores residentes.

Precisamente, este último colectivo es el principal titular de los depósitos registrados en la región, concretamente el 97% del gloPérez Galdós, 47 - 13200 MANZANARES Tel.: 926 64 70 96 - Fax: 926 64 70 66

**MUNDO AMENA** 

**PUERTOLLANO** 

San Gregorio, 37 - 13500 PUERTOLLANO Tel.: 926 41 32 12 - Fax: 926 41 27 61



**Y COMUNICACIONES** 

Avda. 1° de Mayo, 29 - 13500 PUERTOLLANO Tel.: 926 44 18 07 - Fax: 926 44 18 08

PROCOMTEL CIUDAD REAL

Calatrava, 18. Bajo - 13004 CIUDAD REAL Tel.: 926 25 45 16 - Fax: 926 22 60 64